## Matarifes dialogarán sin levantar la emergencia

El ampliado nacional de la Confederación Nacional de Trabajadores en Carne Roja de Bolivia decidió ir al diálogo con la ministra de Desarrollo Productivo, Teresa Morales, pero advirtió con seguir en estado de emergencia y cumplir con la amenaza del paro indefinido desde el lunes si el Gobierno sigue con la clausura de friales que no paguen impuestos.

El ejecutivo del sector, Bernabé Quispe, pidió al ejecutivo de la Central Obrera Boliviana, Juan Carlos Trujillo, "que acompañe este diálogo" de modo que llegue a un acuerdo favorable a todos los sectores.

Quispe advirtió que el estado de emergencia se mantiene y que de continuar las clausuras de friales y carnicerías, se ingresará en una huelga general indefinida que pondría en riesgo el abastecimiento de carne.

En el encuentro nacional también se decidió conformar una comisión jurídica técnica para acudir al diálogo con las autoridades de Gobierno con la finalidad de facilitar la solución a su demanda.

La Ministra confirmó ayer que el encuentro se realizará hoy en La Paz y reiteró que sólo los grandes mayoristas y comerciantes pasarán al régimen general y aclaró que no está en proyecto la desaparición del régimen simplificado.